## DORFPLATZFEST AN CHRISTI HIMMELFAHRT

## Hohe Ehrung für Malzkorn

STÜRZELBERG. Rund 128 Mitglieder fanden sich zur jüngsten Jahreshauptversammlung in das Schützenhaus ein. Insgesamt konnte der Kassierer eine ausgeglichene Jahresbilanz verkünden und entsprechend wurde er entlastet. Anschließend wurden Ergänzungswahlen für den vakanten Posten im geschäftsführenden Vorstand durchgeführt. Dem Vorstand war es durch intensive Gespräche gelungen einen Kandidaten der Versammlung für den Posten des stellvertretenden Kassierers vorzuschlagen. Thomas Westhoff aus der Grenadierkompanie wurde einstimmig zum stellvertretenden Kassierer gewählt. Der Versammlung lagen zudem fristgerecht zwei Anträge vor, über die abgestimmt wurde. Der Schützenbruder Georg Malzkorn wurde einstimmig und unter großem Applaus zum Ehrenmitglied der St. Aloysius Schützenbruderschaft gewählt. Und: Der Zapfenstreich zum Schützenfest wird ab 2019 am Schützenfestsamstag stattfinden, dies ergab die Abstimmung der Mitglieder. Die Bruderschaft macht in diesem Zusammenhang darauf aufmerksam, dass an Vatertag, 30. Mai, das über die Ortsgrenzen bekannte und beliebte Dorfplatzfest in der 20. Auflage stattfindet. -sf/ale